



vol. 117

ごうこうニュース
島根県立江津工業高等学校
〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



@GOTSU_TECHNICAL

Facebook



Manufacturing Research

マイクログ 水力発電機

第一稀元素化学工業株式会社様の
ご支援で取り組む課題研究



第一稀元素化学工業株式会社様からご支援をいただき、当校が取り組んでいるマイクログ水力発電機の研究も3年目になりました。
6月14日(金)、第一稀元素化学工業株式会社江津事業所様内に実験用の小屋を

組み立てました。この日は朝から猛暑でしたが、課題研究の授業で取り組んでいる機械・ロボット科3年生4名は黙々と作業をこなし、3時間で実験用の小屋が組みあがりました。
今後はこの小屋の中に水車や発電機を設置して、発電実験を開始する予定です。

祝 全員合格!! ボイラー取扱技能講習

7月6日(土)、7日(日)に本校でボイラー取扱技能講習が行われました。機械・ロボット科1年生が全員受講し、見事、全員合格しました。
講習では、ボイラーの安全規則や技術的な知識を学びました。学校でまだ学習していない内容も多く、専門用語や慣れない法規に苦労しながら、前向きに取り組んでいました。このボイラー取扱技能講習修了証は、更新がなく、一生涯使用できるものです。
全員合格し、次の資格取得に向けて弾みがつく講習となりました。機械・ロボット科1年生はDXハイスクール事業に関する学習にも取り組んでおり、オープンバッジの取得も目指しています。



野球部! 夏の選手権初戦突破!

7月17日(水)、全国高等学校野球選手権島根大会が浜山球場で開催され、平田高校と対戦しました。流れを確実に生かし、エースのピッチングとチーム全員の守備でピンチをしのぎ、8回裏を終わって、2-0で勝っていました。勝利目前の9回表、平田高校の素晴らしい粘りで、2-2の同点に追いつかれました。9回裏に当校がサヨナラ勝ちのチャンスを見逃し、嫌な流れになりましたが、タイブレーク10回の表を0点で抑え、10回の裏にスクイズでサヨナラ勝ちをおさめました。選手とマネージャー12名、顧問3名、スタンドで応援される保護者の総力でつかんだ劇的な勝利でした。
1勝することは本当に大変なことです。選手、マネージャー、顧問、保護者の皆様、本当におめでとうございます。少ない12名で一生懸命に練習してきた成果が出て、本当に良かったです。平田高校も本当に素晴らしいチームでした。どちらのチームも負けるべきではない、素晴らしい試合でした。ありがとうございました。

